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На закрытие Года литера-
туры и юбилейного года Ве-
ликой Победы в новоатьялов-
ской школе собрались учащи-
еся, педагоги, ветераны.   

Прошедшая неделя во всех 
образовательных учреждени-
ях района была «богата» меро-
приятиями: встречами с труже-
никами тыла и участниками Ве-
ликой Отечественной войны, во-
лонтёрскими акциями, литера-
турными викторинами и путе-
шествиями, выставками рисун-
ков. К примеру, в Ивановке объя-
вили конкурс на лучшую эмбле-
му школьной библиотеки, юные 
беркутяне занялись «ремонтом» 
книг, а в карабашской на экскур-
сии побывали дошколята. 

В Новоатьялово в день под-
ведения итогов недели отмети-
ли победителей акции «Подари 
книгу библиотеке» и активных 
помощников «книжного цар-
ства» дипломами. Выявили са-
мую читающую семью. Ей ста-
ли Хисамутдиновы: бабушка и 
мама Нурзия с дочкой Элиной 
и внучкой Оишей. Нурзия Ис-
кандеровна раньше трудилась 
в школе, сейчас - на пенсии, но 
всё равно остаётся активной по-

сетительницей местной библио-
теки. С детства приучила к чте-
нию и девочек.

Немало впечатлений у гостей 
и ребят вызвала литературно-му-
зыкальная композиция «Нам до-
роги эти позабыть нельзя». Вме-
сте с ведущими словно верну-
лись на семьдесят с лишним лет 
назад в далёкие сороковые-ро-
ковые. На русском и татарском 
языках звучали стихи и песни 
о войне в исполнении ребят и 
вокальной группы «Чишма». С 
удовольствием посмотрели та-
нец «Аист на крыше» и воен-
ный вальс в исполнении учени-
ков начальных классов. Ребята 
постарше инсценировали пес-
ню «В землянке».   

Дали слово и пришедшим ве-
теранам. Своими воспоминани-
ями о голодном военном детстве 
поделилась Фариза Кадырова:

- Ещё маленькой девчонкой, 
вместе с другими ребятишка-
ми, помогала колхозу. Лошадей 
не было, поэтому для работы в 
поле запрягали коров и быков. 
А с бороной могли справиться 
только оравой из нескольких че-
ловек. Ели что придётся: соби-
рали в ладошку колоски, варили 
похлёбку из полевого лука, - со 
слезами на глазах рассказывает 
пенсионерка.   

Сегодня в Новоатьялово в 
живых не осталось ни одного 
фронтовика. Многие из них, во-
шедшие в «Бессмертный полк», 
«смотрели» на присутствующих 
с портретов. О славном боевом 
пути участника войны Хази Му-
хамедчине поведал сын Ильдар. 
Хази призвали в первый же день 
войны. Сначала учился в Омском 
пехотном училище. А седьмого 
ноября в составе Сибиркого пол-
ка участвовал в знаменитом Па-
раде на Красной площади. По-
сле солдата сразу отправили на 
фронт. Прошёл всю войну, на-
граждён орденами и медалями. 
Домой Хази вернулся лишь осе-
нью 1946-го. Обо всём этом жи-
телю Новоатьялово помог недав-
но узнать интернет. 

С интересом слушали рассказ 
Нурзии Хисамутдиновой. Её 
папа Шарифулла  - пример для 
всех родственников. Дошёл до 
Берлина, а на фронте боевые 
товарищи называли его за не-
унывающий нрав и оптимизм 
«огоньком»…  

Все ветераны говорили, что 
главное сегодня - жить в мире и 
согласии друг с другом, гордить-
ся и помнить о подвигах наших 
предков. В заключение все вме-
сте исполнили любимые ста-
рые песни.

Гордиться и помнить, 
читать и учиться…

В Ялуторовске проходит неделя предпринимательских инициатив. Свои предложе-
ния, связанные с развитием деловой сферы, до 21 декабря можно направлять заместите-
лю главы города Сергею Александровичу СТРЕЛЬНИКОВУ, позвонив по телефону 
8-904-493-61-25 либо отправив письмо на электронную почту: strelnikovsa58@mail.ru.

Анатолий МЯСНИКОВ

Более пяти тысяч горожан 
посетили острог в минувшие 
выходные. Так ялуторовчане 
откликнулись на приглаше-
ние администрации посетить 
туристическую «изюминку» 
бесплатно.

Так или иначе, но боль-
шинство жителей Ялуторов-
ска внесли свой вклад в вос-
становление острога, собрав 
только деньгами более 700 ты-
сяч рублей. Обновлённый ту-
ристический объект вызвал у 
гостей восхищение и чувство 
гордости.

В остроге - аншлаг

На солдатском «привале»

Татьяна КУРЫНОВА

По инициативе губерна-
тора Владимира Якушева в 
Ялуторовском и Юргинском 
районах стартовал пилот-
ный проект «Развитие ма-
лых форм хозяйствования на 
селе в 2016-2020 гг.». Ключе-
вая задача программы - уве-
личение объемов производ-
ства молока и мяса.

В минувшую пятницу в                 
администрации муниципали-
тета собрались представите-
ли фонда «Инвестиционное 
агентство Тюменской области» 
и делового сообщества нашего 
района. Перед рабочей встре-
чей с потенциальными участ-
никами проекта - владельцами 
личных подсобных и крестьян-
ских фермерских хозяйств, ин-
дивидуальными предпринима-
телями представители фонда 
вместе с Андреем Гильгенбер-
гом побывали на личных под-
ворьях Галины Фетисовой из 
д. Менгар, Николая Терентье-
ва в с. Зиново и в племенном 
хозяйстве ООО «Чайка». По 
мнению директора фонда Оль-
ги Езикеевой, поездка произве-
ла хорошее впечатление, став-
ка на Ялуторовский район как 
экспериментальную площадку 
для реализации пилотного про-
екта сделана правильно. 

Более двадцати владельцев 
ЛПХ приняли участие в ра-
бочей встрече, чтобы из пер-
вых уст получить информацию 
об условиях участия в проек-
те. По словам Ольги Езикее-
вой, выполняя поручение гу-
бернатора, представители ин-
вестиционного агентства хо-
тят услышать мнение мало-
го бизнеса о данном начина-
нии, а также узнать о болевых 
точках в производстве и сбыте 
сельхозпродукции. Ялуторов-
ские сельхозтоваропроизво-
дители отмалчиваться не ста-
ли, но начали все-таки с то-
го, что программа очень хо-
рошая. Председатель коопе-
ратива «Милк-сервис» Зуфар 
Аллаяров отметил: «У района 
высокий потенциал по произ-
водству молока, заготавлива-
ем от населения больше всех 
в области и переработчики бо-
рются за нас: часть везем на 
«Данон», а другую - в Тюмен-
ский район, потому что там це-
на выше. Возможно, в сосед-
ний муниципалитет все «от-

дадим» с нового года. На «Да-
ноне» еще и тентовые «Газе-
ли» с молоком прекратят при-
нимать, а молоковозов у коо-
ператива всего два, средств на 
их приобретение пока недоста-
точно». Горячо высказывались 
о трудностях в бизнесе и вла-
дельцы ЛПХ: финансовых и 
трудовых затрат несравнимо 
больше, чем доходов. 

По информации директора 
фонда Ольги Езикеевой, фор-
мируется пакет нормативных 
документов по материальной 
поддержке пилотного проек-
та. Предполагается организо-
вать кредитование личных под-
собных хозяйств на сумму до 
одного миллиона рублей че-
рез потребительский коопе-
ратив, индивидуальных пред-
принимателей и крестьянских 
фермерских хозяйств - до 40 
миллионов рублей через фонд 
«Инвестиционное агентство 
Тюменской области». При этом 
процентная ставка при усло-
вии субсидирования составит 
4%. Поскольку проект пресле-
дует конечной целью увели-
чение производства молока и 
мяса, возрастут ветеринарные 
требования к производителям 
сырья. Уже в ближайшее вре-
мя заготовку молока будут про-
изводить только от абсолютно 
здоровых коров, то есть воль-
но-невольно, но придется из-
бавляться от животных, боль-
ных лейкозом. Интересовало 
участников диалога и то, где 
можно приобрести здоровых 
животных и по какой цене. Как 
один из вариантов - в племен-
ных хозяйствах ООО «Чайка» 
и ОАО «Приозерное», то есть 
в родном районе.

То, что наш муниципалитет 
первым включается в процесс 
реализации перспективного 
пилотного проекта - одновре-
менно почетно и очень ответ-
ственно. Быть первопроходца-
ми всегда нелегко, но тем ин-
тереснее конечный результат. 

И еще нельзя не заметить, 
что в России регионов, где пра-
вительство в условиях финан-
сового кризиса не только не 
тормозит программы господ-
держки такого сектора эконо-
мики, как сельское хозяйство, 
но и находит новые способы 
для его развития, на пальцах 
одной руки можно перечесть. 
Тюменская область и здесь в 
лидерах.

ЛПХ поставить на ноги
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Сельскохозяйственному  про-
изводственному предприятию 
ОАО «Приозёрное» 20 декабря 
исполняется 50 лет.

Именно в этот день в кон-
це 1965 года был организован 
совхоз «Приозёрный». Его со-
здали после разукрупнения  
совхоза «Ялуторовский». «При-
озёрный» образовался из Старо-
кавдыкской фермы (так называ-
лись отделения в совхозе-гиган-
те). Три селения - Старый и Но-
вый Кавдыки, а также Непряк во-
шли в состав нового хозяйства, 
которое имело два отделения. 

Начало

Первым директором «Приозёр-
ного» стал бывший управляющий 
Старокавдыкской фермой (отде-
лением) разукрупнённого совхо-
за Николай Михайлович Посто-
валов, местный житель. Руково-
дителем он был очень опытным. 
Обладал особенным умением на-
правлять усилия людей на дости-
жение высоких результатов. По-
этому в «Приозёрном» с первых 
дней новой биографии сделали 
ставку на ведущие позиции в рай-
оне. Уже по итогам первого хозяй-
ственного года (1966-го) предпри-
ятие стало прибыльным.

В первой половине 1967 го-
да совхоз получил переходящее 
Красное знамя Министерства 
сельского хозяйства Российской 
Федерации. А за 1967-1983 годы 
подобные знамёна из Москвы 
вручались «Приозёрному» 13 
раз. Своих успехов совхоз доби-
вался потому, что руководителю 
помогали грамотные и опытные 
сподвижники: главный зоотех-   
ник Николай Петрович Бары-
шев, главный экономист Любовь 
Степановна Остроухова, глав-
ный бухгалтер Виктор Петро-
вич Гущин, управляющий отде-
лением Лев Александрович Сур-
ков. Список этот можно продол-
жать.  Недаром же три человека в 
совхозе были отмечены высшей 
наградой страны - орденом Ле-
нина. Это сам Постовалов, ме-
ханизатор Николай Сергеевич 
Шишкин и доярка Агриппина 
Николаевна Сахарова.

Трудно рассказывать о двух  
неприятных событиях в жизни 
первого директора «Приозёр-
ного»: заслуженного человека 
ни за что увольняли с работы, 
как только начинал он приво-
дить в порядок знакомое с дет-
ства огромное Кавдыкское боло-
то. «Необходимо это угодье за-
регулировать, построить мели-
оративную систему» - думал в 
молодости Постовалов. 

И ведь судьба предоставля-
ла ему шанс осуществить свою 
мечту. В 1963 году Постовало-
ва, окончившего в Тюмени шко-
лу руководящих кадров, назна-
чили директором Архангель-
ской лугомелиоративной стан-
ции - ныне это Исетский рай-
он. И первым объектом, который 
пришлось строить, была (не так 

просто поверить!) мелиоратив-
ная система на Кавдыкском бо-
лоте. Как только были осушены, 
окультурены первые её «клетки», 
нагрянуло самое высокое област-
ное начальство.

- Теперь тут надлежит сеять 
зерновые культуры. А для кор-
мовых трав найдётся землица 
попроще...

Николай Михайлович имел на 
этот счёт своё твердое мнение:

- Болоту никогда полем не бы-
вать! Зерно всегда брали и будем 
брать с полей, где не торфяные, 
а минеральные почвы.

Эта точка зрения и послужила 
причиной отстранения директора 
ЛМС от работы. Вторая точно та-
кая же неприятность произошла 
с Постоваловым ровно через 20 
лет - в 1983 году. Снова он кате-
горически отказался превращать 
в житницу кормовые угодья Кав-
дыкской системы. И его, директо-
ра одного из лучших совхозов об-
ласти, руководителя, награждён-
ного высшим орденом страны, 
отстранили от должности.Поис-
тине роковым стало для Посто-
валова это болото. Но незауряд-
ный человек не сдался, работал 
заместителем директора, а общий 
трудовой стаж его достиг 55 лет.

В директора пришёл 33-лет-
ний михаил павлович Балага-
нин, работавший до этого глав-
ным агрономом колхоза «Верный 
путь». Новый директор, знако-
мясь  с совхозом, частенько по-
долгу советовался  и со старым.  
Известно всем,что Постовалов 
был из тех, кому даже обида не за-
слоняла главное - заботу о сохра-
нении добрых традиций хозяй-
ства. Помогал он и Балаганину, и 
тем директорам, которые пришли 
на смену Михаилу Павловичу. У 
Балаганина же просто не хвати-
ло времени проявить полностью 
свои организаторские способно-
сти: после двух лет руководства 
«Приозёрным» его выдвинули на 
должность председателя Ялуто-
ровского райисполкома.

Следующим руководителем 
совхоза в 1985 году стал алек-
сандр Фёдорович калиничев, 
прошедший в районном звене 
большую школу работы с людь-
ми, проявивший себя очень спо-
собным организатором. И этот 
опыт пригодился ему в полной 
мере в «Приозёрном», который 
он возглавлял свыше пяти лет. 
Вот как вспоминает Александр 
Фёдорович те годы:

- Лёгким то время не назовёшь. 
Достаточно сказать, что к руко-
водству я пришёл в один год с 
Горбачёвым, в 1985-м. Он воз-
главил страну, я - совхоз. Мож-
но даже, наверное, пошутить, 
что Михаилу Сергеевичу было 
легче: страна-то явно не процве-
тала, и даже маленький шаг ли-
дера в верном направлении вос-
принимался как большое дости-
жение. Совхоз же, который при-
нял я, был одним из лучших не 
только в районе, но и в области. 
В таком хозяйстве даже пустяко-
вая промашка нового руководи-
теля всем бросалась в глаза, не 
прощалась.

Далее Калиничев объясняет, 
почему в «Приозёрном» все ос-
новные дела шли и сегодня идут 
успешно:

- Совхоз шёл впереди по простой 
причине: строго придерживались 
традиций, заложенных с первых 
дней существования хозяйства. 
Главное - чтобы руководитель су-
мел научиться выращивать кадры.

Всеми этими качествами обла-
дает сам Александр Фёдорович. 
За 5-летний срок он много сде-
лал для совхоза: был пущен мо-
лочный комплекс в Новом Кав-

дыке, оба селения совхоза со-   
единились между собой дорогой 
с твёрдым покрытием и получи-
ли выход на асфальтовую трассу 
до Ялуторовска. На тот же пери-
од пришлось и массовое строи-
тельство жилья в Старом Кавды-
ке.  Высокую оценку работы Ка-
линичева даёт и нынешний ру-
ководитель ОАО «Приозёрное» 
Евгений Савватеевич Шарашин, 
сменивший Александра Фёдоро-
вича на этом посту в 1991 году. 

25 лет у руля

Четверть века возглавляет 
предприятие специалист, по-
лучивший в 1995 году высокое 
звание - «Заслуженный работ-
ник сельского хозяйства Рос-
сийской Федерации». Далее Ев-
гений Савватеевич отвечает на 
вопросы корреспондента «ЯЖ».

- Полвека назад «Приозёр-
ный» создавался как молоч-
ный совхоз. Есть ли на сегод-
ня перемены в экономическом 
облике предприятия? Произ-
водство товарного молока, 
видимо, продолжает играть 
решающую роль?

- Основную прибыль предпри-
ятию даёт по-прежнему молоч-
ное производство, но становится 
перспективным и производство 
мяса, и выращивание на реализа-
цию племенного молодняка КРС. 
Когда будет стабильный сбор зер-
на не менее 30 центнеров с гекта-
ра, это вполне обеспечит фермы 
концентрированными кормами. 
Есть у нас намерения расширить 
функции комплекса «зерноток - 
склад»: к послеуборочой подра-
ботке, сушке и хранению зерна 
добавить выпуск комбикормов со 
всеми современными добавками.

- Вы на своём ответствен-
ном посту 25 лет из пятидеся-
ти, пройденных предприяти-
ем. Ни у одного руководителя 
«Приозёрного» нет такого ди-
ректорского стажа. Начинали 
Вы в СССР, где была плановая, 
командная экономика. Совхоз 
«Приозёрный» в 90 годах про-
шёл через две реорганизации: 
в конце 1992-го стал ТОО «Кав-
дык», а ровно через пять лет - 
открытым акционерным обще-
ством «Приозёрное». Скажите, 

очень тяжело было в 90-х, мо-
жет быть, даже сожалели, что 
стали директором?

- Хлопот и забот, конечно, хва-
тало, бывали и сомнения, тя-
жёлые раздумья. Но без ложной 
скромности скажу, что у меня на 
этом посту в основном всё по-
лучается именно так, как хоте-
лось. Главное - предприятие ра-
ботало достаточно устойчиво и 
в самые трудные годы. Без хоро-
шей команды помощников мне 
бы с такими задачами, ясно, не 
справиться.
Во главе отраслей

Главные специалисты отрас-
лей производства практически не 
менялись за всё время моей рабо-
ты на посту директора. Главный 
агроном Иван Михайлович Гри-
горук работает в «Приозёрном» 
с августа 1991 года. Это специа-
лист, постоянно ищущий пути к 
высоким урожаям всех возделы-
ваемых у нас культур. Особенно 
велика его роль в кормопроиз-
водстве - ведь от качества кормов 
напрямую зависят и надои моло-
ка, и привесы скота. За заслуги в 
труде в 2013 году Иван Михай-
лович удостоен звания «Почёт-
ный работник агропромышлен-
ного комплекса России». 

Главный зоотехник Евгений 
Владимирович Сахаров букваль-
но где родился, там и пригодил-

ся - в Старом Кавдыке. Из 36-лет-
него общего стажа его работы на 
родном предприятии на живот-
новодство приходится 31 год. В 
2010-м он получил Почётную гра-

моту Министерства сельского хо-
зяйства Российской Федерации.

На нашем предприятии в дан-
ное время 190 работников. Из 
них 34 - молодёжь в возрасте 
до 30 лет. Специалисты обучи-
ли передовым приёмам труда по 
проекту «Бережливое производ-
ство» с 2011 года по настоящее 
время около 40 работников. Че-
ловек получает развитие только 
на правильно организованном 
рабочем месте. Развивается ра-
ботник - развиваются и произ-
водственные процессы. «Береж-
ливое производство» позволяет 
человеку при тех же затратах му-
скульных усилий быстрее и ка-
чественнее выполнить работу. 
Экономится время, а значит, ра-
стёт производительность труда. 
От этого зависят успех предпри-
ятия, его экономика, а значит, и 
благосостояние людей.

До 2010 года мы, можно ска-
зать, работали по старинке. Ког-
да в 90 годах охотно соглашались 
с реорганизациями предприятия, 
то тешили себя надеждой: «Вот 
перестроимся - тогда и заживём 
намного лучше». Но реорганиза-
ции не дали ровным счётом ни-
чего. Тогда мы разработали про-
ект под названием «Производ-
ственная система роста «При-
озёрного» (для употребления 
внутри предприятия использу-
ем сокращение - ПСРП). В нём 
всё расписано до деталей, а по-   
этому есть уверенность в пол-
ной его реализации.

Налицо позитивные переме-
ны в экономических показате-
лях предприятия после начала 
работы по ПСРП. Если в 2011 го-
ду валовое производство молока 
(в тоннах) составило 5515, то в 
2014-м уже 6014, надой в сред-
нем от коровы (в литрах) - соот-
ветственно 5861 и 6398, реали-
зация молока (в тоннах) - 5331 
и 5771, реализация мяса в жи-
вом весе (в тоннах) - 206 и 342, 
среднесуточный привес скота (в 
граммах) - 706 и 749. Есть сдви-
ги к лучшему в валовом произ-
водстве зерна (в тыс.тонн): 2011 
год - 4,8, а 2014-й - без малого 5,0. 
Урожайность зерновых культур с 
28,9 центнеров с гектара в 2011 
году поднялась до 30,0 в 2015-м.

Раскрывая лучшие качества 
людей, мы гарантируем им до-
стойную жизнь. Жильё в ней - 
одна из важнейших составля-
ющих. На балансе у нас 44 жи-
лых помещения общей площа-
дью 2462 квадратных метра. За 
восемь последних лет постро-
или семь новых домов, в т.ч. 2 
двухквартирных, Кроме того, 
приобрели квартиры: две новые 
и четыре - на вторичном рынке. 
Будем ежегодно вводить по два 
новых жилых дома. Имеются у 
нас программы и по всем дру-
гим важнейшим социальным 
вопросам.

полвека поисков и созидания

николай постовалов

евгений Шарашин

евгений Сахаров

С. Цыганков,
водитель автомобиля

И. Голубова,
оператор машинного доения

( новый кавдык ) Г. рейхнер, тракторист

Иван Григорук

В числе лучших
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В соответствии со статьей 
28 Федерального закона от 
06.10.2003 №131-ФЗ «Об об-
щих принципах организации 
местного самоуправления в 
Российской Федерации», ста-
тьей 62 Устава города Ялуто-
ровска, статьей 40 Градостро-
ительного кодекса Российской 
Федерации, Положением о по-
рядке проведения публичных 
слушаний в муниципальном 
образовании город Ялуто-
ровск, утвержденным реше-
нием Ялуторовской городской 
Думы от 27.01.2005 № 86-IV 
ГД (в ред. от 30.07.2015), про-
токолами заседания комиссии 
по подготовке проекта Правил 
землепользования и застройки 
муниципального образования 
город Ялуторовск №11 от 26 
ноября 2015 г. и №12 от 8 де-
кабря 2015 г.:

1. Назначить публичные слу-
шания по обсуждению вопро-
сов:

1.1. О предоставлении раз-
решения на отклонение от 
предельных параметров раз-
решенного строительства, 
реконструкции объектов ка-
питального строительства 
на реконструкцию индиви-
дуального жилого дома на 
земельном участке по адре-
су: г. Ялуторовск, ул. Воро-
шилова, 54.

1.2. О предоставлении разре-
шения на отклонение от пре-
дельных параметров разре-
шенного строительства, рекон-
струкции объектов капиталь-
ного строительства на строи-
тельство индивидуального жи-
лого дома на земельном участ-
ке по адресу: г. Ялуторовск, ул. 
Шаурова, 82.

1.3. О предоставлении разре-
шения на отклонение от пре-
дельных параметров разре-
шенного строительства, рекон-
струкции объектов капиталь-
ного строительства на строи-
тельство индивидуального жи-
лого дома на земельном участ-
ке по адресу: г. Ялуторовск, ул. 
Поселковая, 97а.

1.4. О предоставлении разре-
шения на отклонение от пре-
дельных параметров разре-
шенного строительства, рекон-
струкции объектов капиталь-
ного строительства на строи-
тельство индивидуального жи-
лого дома на земельном участ-
ке по адресу: г. Ялуторовск, ул. 
Шаурова, 5.

1.5. О предоставлении раз-
решения на отклонение от 
предельных параметров раз-
решенного строительства, 
реконструкции объектов ка-
питального строительства 
на реконструкцию индиви-
дуального жилого дома на 
земельном участке по адре-
су: г. Ялуторовск, ул. Тоболь-
ская, 17.

2. Установить срок прове-
дения публичных слушаний 
- один месяц с момента опу-
бликования настоящего По-
становления. Датой окончания 
публичных слушаний считать 
дату опубликования заключе-
ния по результатам публичных 
слушаний в средствах массо-
вой информации.

3. Определить:

- дату проведения публич-
ных слушаний - 29 декабря 
2015 года;

- начало публичных слуша-
ний - 14.00, окончание - 15.00;

- место проведения публич-
ных слушаний - 627010, Тю-
менская область, г. Ялуто-
ровск, ул. Ленина, 23, зал за-
седаний Ялуторовской город-
ской Думы (3 этаж).

4. Публичные слушания про-
водятся с участием граждан, 
проживающих в пределах тер-
риториальной зоны, в грани-
цах которой расположен зе-
мельный участок или объект 
капитального строительства, 
применительно к которым за-
прашивается разрешение (да-
лее - участники публичных 
слушаний).

5. Комиссии по подготовке 
проекта правил землепользо-
вания и застройки направить 
сообщения о проведении пу-
бличных слушаний по вопро-
сам предоставления разреше-
ния на отклонение от предель-
ных параметров разрешенно-
го строительства, реконструк-
ции объектов  капитального 
строительства правооблада-
телям земельных участков, 
имеющих общие границы с 
земельным участком, приме-
нительно к которому запра-
шивается данное разрешение, 
правообладателям объектов 
капитального строительства, 
расположенных на земельных 
участках, имеющих общие 
границы с земельным участ-
ком, применительно к кото-
рому запрашивается данное 
разрешение. 

Участники публичных слу-
шаний имеют право в срок до 
28 декабря 2015 года предста-
вить в Комиссию по подготов-
ке проекта правил землеполь-
зования и застройки свои пред-
ложения и замечания, касаю-
щиеся вопроса предоставле-
ния разрешения на отклоне-
ние от предельных параметров 
разрешенного строительства, 
реконструкции объектов ка-
питального строительства, в 
письменном виде.

6. Ведение протокола при 
проведении публичных слу-
шаний возложить на секрета-
ря комиссии - ведущего специ-
алиста отдела архитектуры и 
градостроительства Админи-
страции города Ялуторовска 
Т.А. Эккардт.

7. Заключение о результатах 
публичных слушаний по во-
просу предоставления разре-
шения на отклонение от пре-
дельных параметров разре-
шенного строительства, ре-
конструкции объектов капи-
тального строительства опу-
бликовать в средствах массо-
вой информации и разместить 
на официальном сайте муни-
ципального образования го-
род Ялуторовск.

Владимир АгАпоВ,
глава муниципального 

образования 
город Ялуторовск, 

председатель 
Ялуторовской 

городской Думы
(Постановление № 49-VI ГД

от 10.12.2015 г.)

о назначении 
публичных слушаний

Светлана НЕЧАЕВА
/фото автора/

Молодой, подающий надеж-
ды, спортсмен Алексей Кады-
шев получил благодарствен-
ное письмо городского коми-
тета по физической культуре 
и спорту. 

Несколько лет назад он окон-
чил специальную школу № 6. 
Сейчас - дипломированный мас-
сажист. Работал по профессии в 
разных городах России, а недав-
но с женой и маленьким сыном 
вернулся в Ялуторовск. 

Его упорству, оптимизму, уме-
нию добиваться цели удивится 
любой. Четыре года Алексей за-
нимался пауэрлифтингом, а не-
сколько месяцев назад решил 
освоить армспорт. Занимается 
парень в основном самостоя-

тельно, дома. Даже тренажёры 
специальные купил. Но быва-
ет и в Тюмени у тренера Анато-
лия Шушарина. Спортсмен уча-
ствует в соревнованиях разного 
уровня. И результаты есть: пер-
вое место на нынешних город-
ских и областных играх, в сен-
тябре вернулся со всероссий-
ских из Ярославля. А букваль-
но на прошлой неделе побывал 
в Москве на конкурсе массажи-
стов. И здесь Алексею улыбну-
лась удача: стал лучшим среди 
молодых специалистов в своей 
возрастной категории. 

Спортсмена вместе с други-
ми активистами городской об-
щественной организация ВОИ 
пригласили в конференц-зал                            
администрации Ялуторовска на 
подведение итогов года в рамках 
Международного дня инвалида. 

Собравшихся приветствовала 
заместитель главы города Оль-
га Губачёва:

- В последние годы пробле-
мам людей с ограниченными 
возможностями здоровья уде-
ляется большое внимание, ре-
ализуется программа «Доступ-
ная среда», но сделать предсто-
ит ещё очень многое. Ведь со-
здание безбарьерной среды - это 
не только установка пандусов и 
светофоров со звуковыми сиг-
налами, важно изменить наше 
отношение к людям с инвалид-
ностью, - сказала Ольга Алек-
сеевна. 

Председателю городской орга-
низации ВОИ Ларисе Евсеевой 
она вручила благодарственное 
письмо главы города. 

Со словами признательности 
обратился и заместитель пред-
седателя тюменской областной 
организации ВОИ Андрей Бе-
киров, а также руководители уч-
реждений социальной сферы. 

В ялуторовскую организацию 
ВОИ входит более 300 человек, и 
большинство из них ведут актив-
ный образ жизни. Именно такие, 
добившиеся успехов в спорте и 
творчестве, научной деятельно-
сти, общественной жизни горо-
да, получили благодарности и 
подарки от профильных коми-
тетов, межрайонного управле-
ния социальной защиты насе-
ления и КЦСОН. 

Много ещё добрых слов про-
звучало в адрес виновников 
торжества. А вокалисты го-
рода подарили замечательные 
песни.

Евгений ДАШУНИН
/фото автора/

С наступлением зимы у ялу-
торовчан появилось множе-
ство вариантов для проведе-
ния свободного времени. 

К примеру, можно покатать-
ся на лыжах. Трасса в роще Де-
кабристов уже готова принять 
любителей этого зимнего вида 
спорта. И не стоит расстраивать-
ся, если лыж у вас нет, в ДЮСШ 
работает прокат.

Ну а у любителей посколь-
зить по ледяной глади выбор ещё 
больше. По словам начальника 
комитета по молодёжной поли-
тике администрации города Ла-
рисы Жуковой, помимо спортив-
ного комплекса им. Альфера уже 
заработали два открытых кат-
ка: на Свердлова, 51 и во дворе 
школы №5. Обильные снегопа-
ды, конечно же, создают поме-
хи конькобежцам-любителям, 

но ребятня, желающая покатать-
ся, не выпускает из рук лопаты. 
Мальчишки с усердием выкиды-

вают снег из хоккейных коробок, 
расчищая площадку для себя и 
всех желающих.

В  аДМиниСТРации

пРеОДОление

зиМний  ОТДых

Анатолий МЯСНИКоВ

Состояние наркоситуации в 
Ялуторовском районе за 11 ме-
сяцев текущего года рассмо-
трели гости заседания район-
ной антинаркотической ко-
миссии, прошедшей под пред-
седательством заместителя 
главы Ялуторовского района 
Натальи Чикуновой.

Собравшиеся отметили, что 
правоохранительными структу-
рами в районе проводится про-
филактическая работа с населе-
нием. В зоне особого внимания 

- несовершеннолетние, ранее по-
треблявшие наркотические сред-
ства. На сегодняшний день на тер-
ритории муниципального образо-
вания нет подростков, стоящих на 
учете в связи с немедицинским 
потреблением наркотиков. Регу-
лярно проводятся всевозможные 
рейды, досматривается транспорт, 
уничтожаются выявленные посе-
вы наркосодержащих растений. 

Вместе с тем члены комиссии 
озабочены, что в регион посту-
пают синтетические наркотики. 
И здесь следует усилить внима-
ние и педагогам, и родителям, 

поскольку выявить лиц, потре-
бляющих спайсы, достаточно 
сложно.

Всем заинтересованным струк-
турам предложено усилить рабо-
ту по выявлению лиц, употребля-
ющих наркотические средства, 
регулярно информировать ро-
дителей об их пагубном воздей-
ствии на организм. Также пред-
ложено чаще организовывать со-
вместные рейды в интересах про-
филактики наркомании, привле-
кать для этого и глав сельских 
поселений.

профилактику наркомании следует усилить

Упорство плюс оптимизм

открытые корты заработали
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